



ESTAMOS EN TODO MÉXICO: CON DURANGO, SOMOS MX INSTALA ASAMBLEAS DISTRITALES EN LOS 31 ESTADOS DE LA REPÚBLICA Y EN LA CDMX

Ciudad de México a 18 de enero del 2026
Boletín 108/2026

- Este domingo, Somos México (Somos MX) constituyó Asambleas Distritales en Lerdo, Xochimilco y Pénjamo.
- Con ello, La Fuerza que Nos Une alcanza las 222 Asambleas de las 200 establecidas por el INE como uno de los requisitos para obtener registro y participar en las elecciones del 2027.
- #SomosUnaRealidad

En el Distrito 3 de Lerdo, Durango, Somos MX constituyó la Asamblea número 222, con lo cual se ha instalado en los 31 Estados de la República y en la capital del país, además de que este mismo día estableció Asambleas en los Distritos 5 de Xochimilco (Cdmx) y 13 en Pénjamo (Guanajuato).

De esta manera, Somos México alcanza 222 Asambleas Distritales habiendo superado el mínimo de 200 requisitadas por el Instituto Nacional Electoral (INE) como uno de los dos requisitos para otorgar registro como Partido Político Nacional, rumbo a los comicios del 2027.

En lo que corresponde a las afiliaciones, de acuerdo con el último reporte, Somos MX ha logrado más 172 mil de las 256 mil requeridas, y también durante la semana y este sábado y domingo, desplegó una intensa campaña nacional de afiliación en puntos fijos y permanentes en las principales ciudades y municipios del país y en todas las Alcaldías de la Cdmx.

Del conjunto de Asambleas logradas desde el 22 de febrero del 2025 cuando inició la ruta para constituirse como nueva Fuerza Política Ciudadana, tenía pendiente instalarse en el Estado de Durango. Con la Asamblea efectuada hoy en el Distrito 3 correspondiente a Lerdo, Somos México está ya en las cinco circunscripciones en que se divide electoralmente el país y en los 31 Estado de la República más la Ciudad de México.

La mañana de este domingo inició en el Distrito 13 de Pénjamo donde la ciudadanía abarrotó el "Club de Leones" en la calle Constitución 14-5 en la colonia Palo Blanco, para registrarse ante el



INE y afiliarse, y participar en la instalación de la Asamblea en la que aprobó los documentos básicos (Estatutos, Declaración de Principios y Plan de Acción) y eligió a sus delegadas y delegados que participarán en la Asamblea Nacional Constituyente de Somos MX el próximo sábado 21 de febrero en la Ciudad de México. Con ello, se alcanzó la Asamblea Distrital número 220

A la par, en un local de la calle de Tepozanes 116 en la Alcaldía de Xochimilco, cientos de personas se registraron ante el INE y, se afiliaron en consecuencia, para constituir la Asamblea número 221. El lugar lució abarrotado y hubo un margen en la hora de inicio para permitir la afiliación y registro de todas las personas que aún seguían en las filas dentro y fuera del lugar.

Caso particular lo revistió la instalación de la Asamblea del Distrito 3 en Lerdo Durango, pues con ello Somos México registra presencia en todos los Estado de la República, además de las alcaldías de la capital del país.

La baja temperatura no fue impedimento para que la ciudadanía de Lerdo acudiera a la convocatoria de Somos MX para participar en la Asamblea Distrital que se llevó a cabo en un local de la Av. Álvaro Obregón en la colonia Centro desde las 10:00 horas. Tras registrarse ante el INE y afiliarse, las y los ciudadanos participaron en la constitución de la Asamblea en la que aprobaron los documentos básicos y eligieron a sus delegadas y delegados.

Por otra parte, la Fuerza que Nos Une ha establecido puntos permanentes de afiliación en Ensenada, Baja California; La Paz, Baja California Sur; San Francisco de Campeche, Campeche; en las Alcaldías de Azcapotzalco, Iztapalapa, Álvaro Obregón, Coyoacán, Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Cuajimalpa y Tláhuac; en San Cristóbal de las Casas, Chiapas; Monclova, Coahuila; Ecatepec, Naucalpan, Estado de México; Guanajuato, Irapuato, Celaya, San Miguel de Allende y León, Guanajuato; en Iguala, Guerrero; en Guadalajara y Zapopan, Jalisco; Morelia, Michoacán; San Nicolás de los Garza, Monterrey, San Pedro Garza García y Apodaca, Nuevo León; en Oaxaca, Oaxaca; Hermosillo, Sonora; Veracruz, Veracruz; y en Mérida, Yucatán.

Pero también han instalado puntos de afiliación itinerantes entre semana y sábados y domingos.

Con ello, continúa la ruta planificada para cubrir con los dos requisitos establecidos por el INE para obtener el registro como Partido Político Nacional, y tenemos la firme certeza de que #EstaremosEnLasBoletasEl2027.

